



Viaje en moto zona Noroeste Ecuador Revival

Viaje en moto zona Noroeste Ecuador Revival

Duración Dificultad Vehículo de apoyo

4 días Fácil-Normal Si

Idioma Guía en,es Si

Te proponemos una ruta por Ecuador con guía y desde 1 solo cliente.

Si sois un grupo, por supuesto no hay ningún problema.

Se trata de una ruta por la zona Noroeste del país, empezando y acabando en Quito, pero pasando por Mindo y Magdalena.

Una aventura en la que descubrirás este pequeño país a lomos de una moto, un guía vendrá contigo en todo momento, dormiremos en buenos hoteles, tendremos la gasolina incluida, los desayunos y las cenas de cada día.

El 4x4 de apoyo solo vendrá si el grupo es de 5 o más pilotos.

Mas abajo podrás ver las motos que están disponibles y los precios dependiendo del modelo de moto que quieras.

Es una ruta no muy exigente, pero en la que podremos disfrutar de este precioso país de una manera totalmente diferente.

No te lo pierdas!





1 - Quito - Mindo - 80

Antes de que comience el día, pasaremos por una etapa de preparación final en la que se completará el último papeleo, se entregará y probará el equipo. En este punto también se entregará la moto de alquiler de su elección. Luego, después de una breve sesión informativa sobre carreteras y rutas, consejos de seguridad y orientación rápida, estaremos en camino. La hora de salida será a las 9:00 después de liquidar todos los trámites. Después de un viaje de unos 45 minutos, llegaremos al pequeño pueblo de Nono, que tiene una historia bastante interesante a sus espaldas, tierras agrícolas llenas de cultivos que te ofrecerán paisajes coloridos. Luego de dejar Nono pasaremos por la eco-ruta denominada "Paseo del Kinde" (Camino del colibrí), declarada como el primer sitio de observación de aves en Sudamérica. Tendremos la oportunidad de encontrarnos pilotando mientras estamos rodeados de más de 400 especies diferentes de aves, incluidas 20 especies diferentes de colibríes.

Podremos disfrutar de la fauna del bosque nuboso tropical. Después de esto, regresará a la carretera principal que lo lleva a Mindo (carretera E28). Alrededor del mediodía, se espera realizar el check-in en el hotel para luego almorzar en nuestro Eco-Lodge donde se combina la biodiversidad con la tranquilidad y el confort y que combina a la perfección la decoración tradicional con el entorno. Previo a partir hacia tu aventura de chocolate, nos desplazaremos en nuestras motos de alquiler hasta un canopy que cruza sobre el río Mindo, su longitud es de poco más de 1 km.

Los granos de cacao ecuatoriano son conocidos en todo el mundo, muchos lo llaman "la comida de los dioses" y Mindo también es conocido por la producción de un chocolate fino elaborado con granos de cacao ecuatoriano de primera calidad, que provienen de los alrededores. Los granos de cacao son conocidos por tener más de 300 propiedades para mejorar la salud, ya que contienen vitaminas y minerales, así como dosis saludables de potasio y cobre, que son principalmente útiles para la salud cardiovascular y como refuerzo de energía. Por la tarde tendrás la oportunidad de asistir a lo que llamamos "El Tour del Chocolate", donde serás testigo de las diferentes etapas de la preparación del chocolate fino de Mindo, que probablemente comas en tus países y ahora tienes la oportunidad de ver el proceso de primera mano de los propios makers, una experiencia única incluida en nuestra visita quiada.

iEsta es una experiencia que podrá compartir con su familia y amigos en casa! iToda la actividad dura aproximadamente dos horas, llena de pura diversión! Estaremos de regreso en el hotel a las 19:00, justo a tiempo para tomar una agradable y relajante ducha en la comodidad absoluta de los mejores alojamientos. Luego se dirigió al hermoso restaurante para la última comida del día.



2 - Mindo - Magdalena - 250

Después de desayunar y comprobar que nuestras baterías están cargadas, continuaremos nuestro recorrido en moto hasta el pueblo de Nanegalito durante unos 45 minutos, y comenzaremos nuestra mayor aventura del día en cuanto a dificultad de conducción, 4 horas por camino de terracería. Nuestros tours de moto aventura en Ecuador te llevarán a increíbles paisajes de la región andina, uno de estos es el paso a la provincia de Imbabura, muy conocida internacionalmente por los lagos y el mercado textil indígena que encontramos en la zona. Para el momento de empezar a sentir hambre, estaremos llegando a la región de uno de los lagos de cráter más hermosos que se pueden encontrar en Ecuador.

La Laguna de Cuicocha, una hermosa formación geológica de la región, donde tendremos la oportunidad de almorzar dentro del parque nacional con una magnífica vista de este paisaje natural. Después del almuerzo, daremos un paseo en bote por el interior de este volcán aún activo, donde aprenderemos mucho sobre las tradiciones locales y la formación de este lago, y finalmente, antes de salir del área del parque, pasaremos por el centro de interpretación. , donde conoceremos los detalles de esta Reserva Ecológica

3 - Magdalena - Magdalena - 0

Este día está dedicado a conocer la cultura andina, específicamente la comunidad Carangui. La Comunidad Magdalena es un conjunto de casas



ubicadas en las faldas del Volcán Imbabura, donde reciben a los huéspedes para que sean parte de sus familias y realicen actividades tradicionales para una experiencia intercultural, acompañaremos a los pobladores a sus actividades diarias, clases de gastronomía (aprender a cocinar platos típicos de la zona), ordeñar, pastorear, andar en bicicleta, hacer caminatas y cabalgatas por las montañas cercanas y tesoros escondidos como el monte Cubilche. Por la noche disfrutaremos de un baile folclórico tradicional, interpretado por los jóvenes de la comunidad, todos acompañados de guías locales que nos contarán historias, tradiciones y más sobre su cultura.



4 - Magdalena - Quito - 165

Tomamos nuestras motocicletas de regreso a Quito. Como parte de este viaje, visitaremos el "Parque Cóndor", un centro de rescate de aves. Aquí aprendemos sobre las diferentes especies de aves que existen en Ecuador y Sudamérica también. Vale la pena mencionar que este refugio se funda parcialmente con la compra de su tour. Podremos ver de cerca el buque insignia de los Andes y del Ecuador, el Cóndor. Luego, en nuestro camino de regreso a Quito, antes de terminar nuestro viaje visitaremos el museo de la mitad del mundo para que podamos vislumbrar las diferentes culturas en Ecuador y conocer sus peculiaridades.

¿Con ganas de un subidón de adrenalina? No hay mejor lugar en el mundo para el motociclismo que Ecuador. Tendremos mucha adrenalina fluyendo cuando nos dirigimos a la "pista de resistencia de Yahuarcocha". Primero se construyó como una carretera turística, pero con la idea a largo plazo de que se convirtiera en un circuito de carreras (podría pensar en Mount Panorama). Fue construido alrededor de un lago volcánico, alrededor de la década de 1960; el nombre de la pista proviene de una lengua indígena local llamada Kichwa, hablada por la nacionalidad indígena más grande de Ecuador, y significa "lago de sangre". Según nuestra ascendencia indígena, este lugar existió en la época en que los Incas, la civilización sudamericana más grande alrededor del siglo XV, y la resistencia indígena local, lucharon entre sí por el derecho a estas tierras. La leyenda dice que los cuerpos de los moribundos eran arrojados al lago, tiñendo el agua de rojo por un tiempo, por lo que se le llamó Yahuarcocha después de esta famosa batalla. Se servirá el almuerzo y se basará en la cocina local, una experiencia única diferente a cualquier cosa que pueda probar en otros lugares de Ecuador. Después de haber disfrutado de las bellezas del norte de Ecuador, su cultura y comida, regresaremos a la sede de Quito para finalizar nuestro recorrido. Esto no significa el final de la diversión, ya que tendremos 120 km de puras curvas para rodar con buen asfalto.



F 700 GS + \$720.00



V-STROM 650 + \$600.00



XRE 300 Rally + \$0.00



1290 Adventure S + \$880.00



790 Adventure + \$720.00



Himalayan 400 + \$0.00

Fechas y precios

Opciones



Cruce de fronteras dentro del continente \$360.00

Incluido



Guía



Vehículo de apoyo



GPS



Bolsa sobre depósito



Casco acompañante



Pantalones



Guantes





Traje de Iluvia

Casco piloto

Chaquetas

Antirobo



Seguro básico



Desayuno



Cena





Otra información

Gastos de anulación anticipada

Visados

Aviso Importante, en caso de cancelación:

Los vuelos, suplementos y servicios opcionales subscritos en este viaje independientemente del programa básico, están sujetos al 100% de gastos de cancelación anticipada.